

Développement durable

# Des collégiens solidaires



**Les élèves participants et leurs professeurs ont remis les vêtements à la Croix-Rouge**

Sous la conduite de leurs professeurs, Mmes Baro (sciences physiques) et Jarry (SVT), des élèves de 5<sup>e</sup> (de différentes classes) du collège sont devenus ambassadeurs du développement durable dans le cadre d'un IDD (itinéraire de découverte).

Après une phase de réflexion collective sur ce qu'est le développement durable en trois volets - social, économique et environnemental -, dirigés sur cinq axes - lutter contre les changements climatiques ; préservation de la biodiversité et des ressources ; cohésion sociale et solidarité ; épanouissement de tous les

êtres humains ; production et consommation responsables -, les élèves se sont posé la question : « *Qu'est-ce qui peut être fait à notre niveau au collège ?* ». Sept groupes ont travaillé sur des problématiques différentes : respecter la propreté au collège (chewing-gum, traces sur les tables, les murs...), expliquer les enjeux de la lutte contre les changements climatiques, respecter le règlement intérieur, instaurer une solidarité entre les personnes (ados et adultes) du collège, éviter le gaspillage des ressources (problème de la consommation de papier au collège), rendre le restaurant scolaire

plus éco-responsable (gaspillage du pain à la cantine), rendre le restaurant scolaire plus éco-responsable.

Quatre élèves - Mylène, Grace, Lucie et Aliénor -, dans le cadre de la problématique sur la solidarité entre les personnes, ont organisé une collecte vêtements au mois de décembre au profit de la Croix-Rouge.

L'autre jeudi, les élèves ont pu constater que les collégiens étaient solidaires devant une montagne de vêtements qu'ils ont remis à Agnès Largillet, responsable de la Croix-Rouge française à Pavilly.